
SU NOVIAZGO FUE BREVE, PRONTO TUVO A SU PRIMER HIJO Y, AHORA, 
ESPERA MELLIZAS. DECISIONES RÁPIDAS, PERO ACERTADAS A JUZGAR POR EL 
FELIZ MOMENTO QUE VIVE JUNTO AL EMPRESARIO JUAN MELGAREJO.

    “No concibo la
 vida sin mi marido”

EUGENIA ORTIZ

✹ FOTOS: ALBERTO BERNÁRDEZ ✹

 E
s casualidad que en la 

vida de Eugenia Ortiz 

todas las grandes deci-

siones se han tomado 

muy rápidas. Casada con Juan 

Melgarejo y madre de un niño 

de año y medio, hoy es feliz al 

saber que espera mellizas.

Hoy Corazón Llega con las clá-
sicas molestias de las embara-
zadas y con un pequeño ataque 
de ciática, pero eso no impide 
que siga con su vida normal 
y acepte ser la madrina de la 
colección de joyas LAF, inspi-
rada en los playmobil. 
Eugenia Ortiz Me parece una 

colección muy divertida y cuan-

do la llevas, te da un toque ju-

venil y casual, con el que me 

siento muy identi� cada. Incluso 

hay algún colgante que según 

cómo te lo pongas, te sirve para 

la noche. Reconozco que me en-

cantan las joyas y los brillos en 

general. Uso collares y pulseras, 

pero pendientes no puedo, por-

que tengo las orejas pegaditas 

y pequeñas.

H.C. Ahora está embarazada 
de cinco meses de mellizas, 
pero supongo que cuando se 
enteró de la noticia se debió 
de quedar helada.
E.O. Sí, fue un shock. Lo prime-

ro que pensé es que iba a llorar. 

No me podía creer lo que me 

estaba pasando. Quería darle un 

hermano a mi hijo, Juan, pron-

to, pero dos de golpe, con un 

niño de año y medio, fue todo 

un susto. Pero, poco a poco, al 

ver que estaba bien, me calmé. 

Hoy me siento fenomenal. Esta-

ba claro que teníamos muchas 

posibilidades, ya que aparte de 

mi hermana, que tiene mellizos, 

tengo otra prima hermana y en 

la familia de mi marido hay va-

rios casos.

H.C. Piense en positivo: con tres 
hijos ha cumplido con creces.
E.O. Es una buena cifra para 

plantarse, pero no digo que sea 

así, porque soy muy joven. Ten-

go 27 años y mucho tiempo por 

delante para volver a querer ser 

madre.

H.C. Sus decisiones siempre 
han sido muy rápidas: se casó 
con Juan en seguida, cuando 
hoy la gente se toma su tiempo 
para encajar esos cambios.
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“La semana después de 

nacer el niño, lo pasé 

francamente mal. Echaba 

muchísimo de menos a mi 

madre. Su espacio nunca lo 

podrá llenar nadie”.  

E.O. Nos empujó mucho la 

situación que teníamos en ese 

momento y que hoy sigue sien-

do igual. Juan vivía en Italia 

y yo estaba en Madrid recién 

licenciada. No sabíamos qué 

hacer hasta que tuvimos claro 

que nos casábamos y yo me iba 

con él. Luego llegó la sorpresa 

de mi embarazo y, después, de-

cidí que ya era mejor tener los 

niños seguidos para que más 

adelante pudiera seguir con mis 

proyectos. Tengo un gabinete de 

psicooncología con una amiga y 

estamos contentas, porque nos 

va bien. Aparte de tratar con pa-

cientes, tenemos talleres con la 

Anderson y aunque vamos des-

pacio, estamos saliendo. Ahora, 

tendré que ausentarme o, por 

lo menos, no estar tan encima 

durante un año, pero intentaré 

organizarme, porque es muy 

bonito lanzar un negocio. No 

estoy preparada para tratar al 

paciente y de ahí que mi labor 

sea más la de asistir y organi-

zar los talleres.

H.C. Conoce de cerca el cán-
cer, porque su madre falleció 
de esta enfermedad.
E.O. Por eso se me hace duro 

tratar con el paciente directa-

mente, aunque a la vez es muy 

bonito estar cerca. Nunca pensé 

que la vida me iba a llevar por 

este camino.

H.C. ¿Se imagina cómo se sen-
tiría su madre hoy viendo a sus 
hijas convertidas en mujeres 
con sus profesiones y hechas 
también unas madrazas?   
E.O. Mi madre nunca fue muy 

niñera salvo con los suyos, que 

se volvía loca. Me da mucha 

pena que no haya podido co-

nocer a sus nietos, aunque sé 

que desde algún lugar los está 

viendo. La echo de menos mu-

chísimo y pienso en ella todos 

los días. Ahora que soy mamá, 

la entiendo mejor.

H.C. ¿El nacimiento de su hijo  
fue uno de esos momentos?
E.O. La semana después de 

nacer el niño que, además, es 

cuando te suben las hormonas 

y la leche, lo pasé francamente 

mal. La echaba muchísimo de 

menos. Gracias a Dios tenía a 

mi madrina, que era cuñada de 

mi madre y fue quien me ayu-

dó, aunque su espacio nunca 

lo podrá llenar nadie. Por for-
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tuna, tengo el apoyo de mi fa-

milia, pero ella siempre está en 

mi pensamiento.

H.C. La relación con sus her-
manas es muy buena. ¿Alguna 
ejerce más el papel de mamá?
E.O. Eso le pasó a Alejandra 

cuando murió nuestra madre, 

pero hoy ha vuelto a su rol de 

hermana. Le agradezco mucho 

el papel que asumió. Nos ayu-

dó mientras la pobre se comía 

todo solita. Yo tenía 18 años y 

me vine a vivir a Madrid, por lo 

que no pude estar al lado de Ale-

jandra para ayudarla con nues-

tras hermanas pequeñas. Hoy 

tenemos una relación de herma-

nas y amigas, y deseamos estar 

juntas todo el tiempo. Claudia 

y yo vivimos en Madrid, la pe-

queña está en París este año y 

luego irá a Nueva York, y Ale-

jandra, en Sevilla. Eso no quita 

para que nos juntemos siempre 

que podamos.

H.C. Es reconfortante ver cómo 
todas adoran a su padre, Ber-
tín Osborne.
E.O. Mi padre está muy bien. 

No para quieto. Le gusta su tra-

bajo y es feliz con sus hijos y 

nietos. Él sí que es muy niñero.

H.C. ¿Cómo es Bertín?
E.O. Hemos pasado distintas 

etapas. Hubo momentos difí-

ciles por los cambios que vivi-

mos, pero ya nos hemos asen-

tado y estamos felices. Lo veo 

casi todas las semanas, porque 

vivimos cerca y estoy en su casa 

con mi hijo, sus niños y Fabiola, 

que se porta fenomenal con mi 

Juanito. La relación de hoy no 

la cambiaría por nada.

H.C. ¿Cuál fue el momento más 
complicado o difícil?
E.O. Cuando murió mi madre. Me 

vine a Madrid, mi padre se casó, 

pasó lo de Quique 

(el hijo de Bertín y 

Fabiola)… Fueron 

muchas cosas. No 

teníamos recursos 

para saber superar 

ciertas situaciones, 

pero hoy somos una 

familia muy unida.

H.C. ¿La mujer de 
su padre, Fabiola, 

siempre puso las cosas fáciles?
E.O. Sí, lo hizo muy bien. Tam-

bién ayudó que mi padre es una 

persona que facilita las cosas y 

que mi madre, antes de morir, lo 

hizo muy sencillo todo. Siempre 

nos decía que lo primero tenía 

que ser nuestro padre. Nuestra 

suerte es haber tenido personas 

buenas al lado.

H.C. ¿Qué consejo les dejó su 
madre cuando era consciente 
de que se iba a ir pronto?
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CUESTIONARIO EXPRÉS

SIEMPRE LLEVA ENCIMA
La alianza de boda y un 
anillo.

LA FOTOGRAFÍA
Una en la que salgo con 
mi madre y mi hermana 
Alejandra. Claudia aún no 
había nacido. Está en el 
salón de mi casa de Jerez.

¿CÓMO SE LLAMARÁN 
LAS MELLIZAS?
Solo tengo claro que una 
será Sandra.

¿QUÉ DESTACARÍA DE 
SU MARIDO?

Que es una buenísima persona. 
Tiene los pies sobre la tierra y, 
además, es muy maduro para su 
edad (31).

PARA DARSE UN HOMENAJE
Me pongo a ver la tele. Es mi 
ratito de paz: tumbarme en el 
sofá cuando el niño duerme.

¿PIENSA VOLVER A VIVIR EN 
ANDALUCÍA?
No. El trabajo está en Madrid y 
mi marido viaja todo el tiempo 
a Italia. 

SU ÚLTIMO PENSAMIENTO
¿Tendrá frío el niño?

E.O. No fueron palabras del úl-

timo momento, porque tampoco 

esperábamos que iba a llegar ese 

instante, pero, a lo largo de la 

vida, nos inculcó unos valores 

que son los que hoy nos guían. 

A veces, hasta ella misma se 

enfadaba y decía que nos ha-

bía convertido en unas estúpi-

das de lo buenas que éramos. 

Le asustaba que nos hicieran 

daño. Agradezco que nos haya 

inculcado ser humildes y bue-

nas personas. 

H.C. ¿Y de su padre, qué va-
lores destacaría?
E.O. Casi lo mismo. Él siempre 

valora la humildad.

H.C. ¿Cómo está Quique?
E.O. Guapísimo y avanzando 

poco a poco. Es muy cariñoso.

H.C. ¿Su padre ya se ha adap-
tado a vivir en Madrid o sigue 
enfadado?
E.O. Mi padre no tiene un lugar 

� jo, porque no para. Ahora, está 

muy bien en Madrid.

H.C. En estos seis años junto 
a Juan, han vivido un montón 
de cosas...
E.O. El balance es muy bueno 

y eso que lo de tener hijos tan 

pronto es complicado. Una pri-

ma me dijo un día que los hijos 

eran lo primero, pero que no 

hay que olvidarse del marido. 

A muchas mujeres les pasa eso. 

Quiero con locura a mi marido 

y tenemos que cuidar mucho 

nuestra relación para que nos 

dure toda la vida. No concibo 

mi vida sin él.

“HUBO MOMENTOS 
DIFÍCILES, PERO 
HOY SOMOS UNA 
FAMILIA MUY UNIDA”

❦
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